

Wildfleisch nun per App

Landesjägermeister Herbert Sieghartsleitner, die App-Entwicklerin Verena Ebenhofer, Grafiker Christof Neunteufel und Klaus Schachenhofer (v. l.), Generalsekretär des Dachverbands Jagd Österreich, freuen sich über die äußerst gelungene Digitalisierung. 



Fotos: Markus Wenzel (5)

➤ Mit nur einem Klick zum kulinarischen Kick

➤ Feines von Reh und Co gibt es von Wirten und Top-Direktvermarktern per Smartphone

So einfach wie noch nie ist ab sofort der Einkauf von Wildfleisch und veredelten Produkten! Mit der neuen App „Wildes Österreich“ gehen die Landesjagdverbände Österreichs mit der Zeit und bieten eine bequeme Plattform, um jagdliche Direkt-

vermarkter, Manufakturen und ausgewählte Gastrobetriebe mit ihren Kunden zu verbinden.

„Wir ermöglichen damit in zeitgemäßer Form einen unkomplizierten Zugang zu Wildfleisch, wollen den Marktwert heben und auch die Jagd an sich aufwerten“,

so Landesjägermeister Herbert Sieghartsleitner (56).

Ideengeber und Antreiber war ebenfalls ein Oberösterreicher: Klaus Schachenhofer aus St. Georgen am Walde, Generalsekretär der Jagd Österreich und Dachverbands-Chef für 131.000 Jagdkarteninhaber in Österreich. Er ist überzeugt: „Das Wissen, wo mein Produkt herkommt, das Kennenlernen des Veredlers sowie die Verarbeitungstipps und Rezeptideen machen diese Ap-

plikation besonders interessant!“ Und auch die Umsetzung der App passierte in Oberösterreich. Verena Ebenhofer aus Münzbach und ihr Unternehmen „APPtimal“ sorgten dafür, dass sie für Android und iOS kostenlos in den Playstores erhältlich und leicht anzuwenden ist. Per Push-Nachrichten kann man sogar von favorisierten Anbietern über Wildwochen oder ein frisches Reh informiert werden. Sabine Kronberger



Direktvermarkter Sepp Nöbauer, Sprecher der ARGE Wild, mit Kundin Brigitte Staudinger, die bereits über die App einkauft.



Gastronomen, Fleisch und veredelte Wild-Produkte kann man mit der App „Wildes Österreich“ finden.